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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare dell’8 giugno 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 21 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio) -“ Diretta video yotube” 

Comunicazione 02 - M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) - "Cestini sui lungarni" 

Comunicazione 03 - G. Garzella (pisa è...) “Atto vandalico contro il materiale del carnevale di 

Marina di Pisa" 

Comunicazione 04 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - "Mancato invio della documentazione 

richiesta" 

 

 

Question Time 

Question time  02 - MANCATA PUBBLICAZIONE DEL BANDO ANNO 2017 PER LA CONCESSIONE DI 

CONTRIBUTI ORDINARI ALLE ASSOCIAZIONI NEL SETTORE D’INTERVENTO CULTURA - PRESENTATA 

DALLA CONS. MANCINI, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 5/06/2017 - ID 1437047 - 

Illustra:  V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

 Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza   05 - PROTOCOLLO DI INTESA CON ARDSU ED UNIVERSITA’ DI PISA PER IMMOBILE DI 

SANTA CROCE IN FOSSABANDA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 
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(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 2/03/2017 (ASS. FERRANTE) - ID 1395409 

Illustra: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

Risponde:  A. Ferrantei (Assessore Diritto  allo studio Universitario) 

Interventi: R. Buscemi (Forza Italia-PDL) 

Conclude: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza   08 - QUANDO TERMINERANNO I LAVORI E QUANDO TORNERANNO I LIBRI DELLA 

BUP IN SAPIENZA - PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 

15/03/2017 (ASS. FERRANTE) - ID 1401372 

Illustra: E. Zuccaro  (M5S) 

Risponde:  A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Conclude: E. Zuccaro  (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza   04 - INFILTRAZIONI DI ACQUA NELLA RESIDENZA STUDENTESCA IN VIA FRANCESCO 

DA BUTI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

2/03/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1395441 

Illustra: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Conclude: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza   06 - REALIZZAZIONE DELLA CASA DELLO STUDENTE IN VIA FRANCESCO DA BUTI - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 2/03/2017 (ASS. 

SERFOGLI)  -  ID 1395463 

Illustra: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città i comune-PRC) 

discussa 

 

 

Viene recuperata la Question Time n. 1 

Question time  01 - SOSTA SUGLI STALLI BLU: IN COSA CONSISTE LA SEMPLIFICAZIONE 

ANNUNCIATA – PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSO PIS@-FDI-AN, IN 

DATA 5/06/2017 - ID 1436787 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

Risponde:  A. Serfogli per conto dell’Assessore G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

 Conclude: M Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN)) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - ESPRESSIONE DI PARERE “APPROVAZIONE DEL PROGETTO DEFINITIVO DELL'OPERA 

PUBBLICA DENOMINATA "PROGETTO DI SOTTOVIA CARRABILE PER LA SOPPRESSIONE DEL 

PASSAGGIO A LIVELLO - LOCALITA' PUTIGNANO" COME VARIANTE AL REGOLAMENTO 

URBANISTICO AI SENSI DELL'ART.19 DEL D.P.R. 8 GIUGNO 2001 N. 327 - DELIBERA DI 

APPROVAZIONE “-  ID 1427890 (immediata esecuzione) 
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Illustra: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: R. Latrofa (Pisa nel Cuore), J. Dell'Omodarme (Art.1 MDP), V. Antoni (M5S), M. Nerini 

(Noi adesso Pisa Fratelli d'Italia-AN) , R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), 

Replica:  A. Serfogli (Assessore) 

 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

A favore: M. Nerini (Noi adesso Pisa Fratelli d'Italia-AN), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), R. Latrofa 

(Pisa nel Cuore), V. Antoni (M5S) 

Votazione proposta:  favorevoli: favorevoli: 25  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

Argomento  

Argomento - NUOVO PROGETTO DI POTENZIAMENTO DELLA BASE MILITARE DI CAMP DARBY - 

PRESENTATO DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/05/2017 - ID 

1433696 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo-Misto Green Italia/Possibile) , G. Ventura (In lista per Pisa) , G. 

Mannini (M5S), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) , M. Ricci (Una città in comune-PRC) , Y. Zambito 

(Assessora) , E. Zuccaro (M5S) , G. Garzella (Pisa è...) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , V. Fichi (Art. 1 

MDP) , F. De Negri (PD) , F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d'Italia-AN) 

 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 5 ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “No al potenzionamento di Camp Darby: chiudere la base e riconvertirla ad usi civili” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Miosto Green Italia/Possibile) 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 06  contrari: 19  astenuti: 01  respinto  

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere G. Mannini (M5S) ad oggetto: 

“Situazione Camp Darby” 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Interventi: G. Garzella (Pisa è...) 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 06  contrari: 19  astenuti: 02  respinto 

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dal Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis Fratelli d'Italia-

AN) ad oggetto: “Nuovo progetto di potenzionamento della base militare di Camp Darby” 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis Fratelli d'Italia-AN) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Fichi (Art. 1 MDP), R. Mariotti (In lista per Pisa), 

G. Garzella (Pisa è...), E. Zuccaro (M5S) 

Votazione Ordine del giorno emendato:  favorevoli: 21  contrari: 01  astenuti: 05  approvato  

 

Ordine del giorno n. 4 - Presentato in aula dal Consigliere F. De Negri (PD) ad oggett: Camp Darby - 

progetto potenzionamento dlela linea ferroviaria” 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Interventi: F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d'Italia-PDL) , F. Auletta (Una città in comune-PRC) , 
R. Mariotti (In lista per Pisa), G. Garzella (Pisa è…), S. Landucci (Gruppo Misto Green 

Italia/Possibile) , F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d'Italia-AN) , E. Zuccaro (M5S) 
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Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 19  contrari: 05  astenuti: 03  approvato  

 

Ordine del giorno n. 5 - Presentato in aula dal Consigliere G. Garzella (Pisa è…) ad oggetto: “Lavoro 

e Capm Darby” 

Interventi: J. Dell'Omodarme (Art. 1 MDP) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 16  contrari: 02  astenuti: 03  approvato  

 

 

 

 

Alle ore 20,20 seduta è sciolta 

 

 

 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


